

Pressemitteilung / Press release

29. April 2021 / April 29th 2021

Tim S. Tabrizi verlässt WS Audiology

Zum 30. April 2021 verlässt Tim S. Tabrizi, Mitglied des Vorstands und Chief Procurement Officer des Hörgeräteherstellers WS Audiology, das Unternehmen auf eigenem Wunsch.

Als anerkannter Experte im Bereich Transformation, Digitalisierung, Industrie 4.0, Artificial Intelligence und Disruptive Technologies wird er in Zukunft sich auf diese Themen als Berater, Key Note Speaker und Aufsichtsrat konzentrieren.

In den vergangenen zwei Jahren begleitete Tim S. Tabrizi erfolgreich den Zusammenschluss von Sivantos mit dem dänischen Unternehmen Widex. Die von ihm verantworteten Synergieprogramme resultierten für das Unternehmen in signifikanten Kosteneinsparungen. Und die gleichzeitig initiierten Innovationsoffensiven eröffneten zahlreiche neue effektive Potentiale. Gemeinsam mit seinem Team führte er effiziente Prozesse und Strukturen auf globaler Ebene ein. Somit wurde - auch während der Covid-19 Krise - die Lieferfähigkeit des Unternehmens jederzeit sichergestellt.

2014 verkaufte Siemens die Hörgerätesparte an den Private Equity Investor EQT. Siemens Audiology wurde Sivantos. 2019 fusionierte Sivantos mit dem dänischen Familienunternehmen Widex. Dadurch entstand der weltweit größte Hörgerätehersteller WS Audiology mit insgesamt rund 2 Milliarden Euro Umsatz und 10.000 Mitarbeitern. Im Zuge dieses Mergers wurde Tim S. Tabrizi Mitglied des Vorstandes von WS Audiology.

Seine Karriere startete er bei Daimler und T-Systems, bevor er 2007 zur Siemens AG wechselte. Im damaligen Bereich Siemens Enterprise Communications (heute Unify Software & Solution GmbH & Co KG) verantwortete er die Einführung diverser Softwaresysteme im Einkaufsbereich und begleitete den Spin-off dieses Bereichs aus der Siemens AG.

2011 wechselte Tim S. Tabrizi von der Telekommunikation in die Medizintechnik zur Siemens Audiology. Er übernahm für das in Erlangen und Singapur beheimatete Unternehmen den Auf- und Ausbau des globalen Einkaufsteams und verantwortete als Digital Transformation Manager die Umsetzung gezielter Innovationsprojekte.

Kontakt

Tim Shahriar Tabrizi

+ 49 174 161 4254

info@shahriartabrizi.de

www.shahriartabrizi.de

Pressemitteilung / Press release

29. April 2021 / April 29th 2021

Tim S. Tabrizi is leaving WS Audiology

On April 30, 2021, Tim S. Tabrizi, Member of the Management Board and Chief Procurement Officer of the hearing aid manufacturer WS Audiology, is leaving the company at his own request.

As a recognized expert in the field of transformation, digitization, Industry 4.0, artificial Intelligence and Disruptive Technologies he will focus in the future on these topics as advisor, key note speakers and supervisory board member.

Tim S. Tabrizi has successfully accompanied the merger between Sivantos and the Danish company Widex over the past two years. His responsible Synergy initiatives resulted in significant cost savings for the company. His innovation initiatives with suppliers created at the same numerous new and effective potentials for WS Audiology. Together with his team, he introduced efficient processes and structures on a global level and ensured the delivery capability during the Covid-19 crisis.

In 2014, Siemens sold the hearing aid division to the private equity investor EQT. Siemens Audiology became Sivantos. In 2019, Sivantos merged with the Danish Family company Widex. This was the starting point for the world's largest hearing aid manufacturer WS Audiology with a total revenue of around 2 billion euros and 10,000 employees.

In the course of this merger, Tim S. Tabrizi became a member of the management board. He started his career at Daimler and T-Systems before joining Siemens AG in 2007. At Siemens Enterprise Communications (today Unify Software & Solution GmbH & Co KG) he was responsible for the introduction of various software systems in the Purchasing area and accompanied successfully the spin-off from Siemens AG.

In 2011 Tim S. Tabrizi switched from telecommunications to medical technology at Siemens Audiology. He became accountable for the expansion of the global procurement of the company with the headquarter in Erlangen and Singapore.

Contact

Tim Shahriar Tabrizi

+ 49 174 161 4254

info@shahriartabrizi.de

www.shahriartabrizi.de